

Ketua DPD II Golkar Metro: Kami Tegak Lurus dengan DPP Memenangkan Waru

Syahroni Yakub S.H - METRO.GO.WEB.ID

Sep 18, 2024 - 11:41



METRO - Relawan dari anggota DPRD Partai Golkar, Subhan melakukan konsolidasi untuk memantapkan pemenangan bakal calon (Balon) Wali Kota dan Wakil Wali Kota Metro, Wahdi Siradjuddin - Qomaru Zaman (Waru) di Pilkada tahun 2024.

Dalam konsolidasi yang dilaksanakan di Kelurahan Yosorejo, Metro Timur,

Selasa (18/9) malam ini ratusan relawan yang sebelumnya mengantarkan Ketua DPD II Partai Golkar Subhan menjadi anggota DPRD diberikan pembekalan dari tim pemenangan Waru.

"Kami anggota DPRD dari partai pengusung diberikan kesempatan untuk berbuat dalam membantu perjuangan pak Wahdi dan Qomaru dalam memenangkan Pilkada 2024 ini. Karena itu kita laksanakan konsolidasi ini," kata Subhan usai kegiatan.

"Nanti masih akan ada lagi yang seperti ini, karena anggota DPRD dari partai lainnya yang mengusung beliau akan melaksanakan konsolidasi juga," imbuhnya.

Subhan berpesan kepada para relawannya untuk semangat dalam membantu perjuangan Waru serta mengedepankan politik santun dan jangan terpancing jika ada hal yang menyinggung.

"Pesan saya dari Pilkada yang lalu-lalu itu kedepankan politik santun. Jangan terpancing hal-hal yang membuat rugi kita. Jika ada yang menyinggung hadapi dengan santai," katanya.

Dia menegaskan, Partai Golkar tegak lurus dengan instruksi dari DPP. Artinya, seluruh kader DPD II Partai Golkar Metro akan berjuang semaksimal mungkin untuk memenangkan Waru.

"Di partai saya begitu, kami tegak lurus dengan DPP, tentu kami akan all out memenangkan Waru. Saya juga sudah himbau kepada para kader," tegasnya.

Sementara itu, Balon Wali Kota Metro, Wahdi Siradjuddin mengatakan, konsolidasi relawan dari anggota DPRD partai pengusung ini sudah dilaksanakan sembilan kalinya.

"Anggota DPRD dari partai pengusung inikan ada 22, dan ini sudah yang kesembilan kalinya. Tadi saya pesan juga pada para relawan sudah lempeng saja, fokus sama Waru," ucapnya.

Selain relawan anggota DPRD dari partai pengusung, pihaknya nanti juga akan melakukan pertemuan dengan kader dan relawan dari partai non parlemen yang juga mengusung Waru.

"Partai non parlemen nanti akan kita temui juga tentunya. Karena mereka juga bagian dari kita, tapi mohon bersabar karena konsolidasi ini masih banyak yang belum dilaksanakan," terangnya.

Pihaknya juga mengucapkan terimakasih kepada para relawan yang mau berjuang bersama Waru untuk memenangkan Pilkada Metro tahun 2024. (*)